

EHEMOS ABAJO LA ESTACIÓN DEL TREN

(in memoriam Kilo)
--ahí nos vemos hermano—sí!

simplemente
esto niña:
ir a Huancayo City
reventó mi mente
mi espíritu/ mi ser interior
soy incapaz de seguir el ritmo
de las cosas---
ni el cariño de Sergio
apaciguó
la desazón
y el dinero que se va
y navega en el proceloso
mar de lo indecible
incalculable
y uno no entiende eso
por qué?
por qué es eso
tan importante?
dímelo: es tan visible?

me doy diez días
y ni La Merced
ni Huancayo más
tal vez Huertas y sus Yogas etéreos
y Marco
y el Chino Velorio
y sus lluvias bajo un poncho amarillo
sobre un poncho amarillo
clock! clock! clock!
oliendo tú
-hermano desarraigado-
apestando a mi Lima City
ah! jajaja!!

y nada más

el Tren ya no pasa
y eso qué?
nada más que simples artimañas
simples usos de la retórica
del bla bla bla
sin nada que nos de descanso
demoler>>>
lo ya demolido?
pueden creerlo?
yo no hermanos
yo no



